
 

  

COMPTE RENDU   

CONSEIL DE QUARTIER CHATEAU-FRAISIER 

Jeudi 15 juin 2023 
Présents :  Elisabeth MILLEY- Mickael BALOGE – Fatima BOUTOUSS - Pierre-Marie BROUSSET- Annick 

FOLTRAN -Marie-Paule HAURAIX - Joelle HERVET - Véronique LACROIX – Pierre RODOT – Françoise 

ROUX - Bernard YVONNET  

  

Excusés :   Christiane BLAT – Pierre GONDANGE – Suzanne HUSGUNEL - Patricia MAINGOURD - 

Christelle VERON 
  

ORDRE DU JOUR  

 

 

 

● Retour sur la fête de quartier  

● Rôle du Conseil de Quartier et élection des nouveaux 

membres 

● Installation de Bacs de compostage collectifs 

● Questions diverses 

   

 

  

Retour sur la Fête de Quartier 
 

  

 

● De nombreux habitants ont répondu présents le 
samedi 13 mai 

● Points positifs : les échanges autour d’une partie 
de Molky, de l’apéritif et du barbecue 

● Point négatif : peu de monde avant 17h  
● L’an prochain, prévoir d’organiser ce moment 

convivial sur un autre espace vert du quartier afin 
que tous les habitants se sentent concernés 

 

  



 Rôle du Conseil de Quartier et élection de 

nouveaux membres 
 

  

 

 

 
 

● Le Conseil de Quartier souhaite être une véritable force 
propositions auprès de la Municipalité dans l’intérêt des 
habitants. Nécessité de travailler sur des projets qui 
donne du sens au rôle de conseiller .  

● Définir dès la rentrée un voir deux projets dans lequel le 
Conseil pourrait s’investir et être force de propositions 
pour le quartier 

 

● Rappeler à la municipalité que le Conseil de Quartier 
peut être solliciter très en amont d’une décision 
municipale pour donner son avis ou des suggestions 
comme ce qui a été fait pour le plan mobilité 

 

● Les élections des nouveaux membres auront lieu en 
septembre. Très peu de candidatures pour le moment 
alors que 5 places seront à pourvoir. Nécessité d’en 
parler autour de nous, au moment de la journée des 
associations et de mettre des affiches (commerces, 
gymnase, école) 

 

 Bacs de compostage 
 

  

 

 

 
 

● Malheureusement, aucun terrain municipal ne se 
trouve à proximité des immeubles de Château 
Fraisier pour installer ces bacs 

 

● Le Conseil de quartier va demander à Val 
Touraine Habitat s’il est possible d’installer un 
bac de compostage sur leur terrain 

 

 

 



  

Questions diverses 
 

  

 

 
 

● Extinction de l’éclairage publique : demander à la 
municipalité s’il serait possible d’avoir une carte avec les 
quartiers dans lesquels l’extinction est déjà effective 
 

● Rue de Verdun : suite à l’extinction de l’éclairage la nuit, 
les chicanes s’avèrent extrêmement dangereuses. 
Plusieurs accidents ont eu lieu . Serait il possible de les 
sécuriser en peignant par exemple les bords avec une 
peinture réfléchissante ? 
 

● Présence récurrente de déchets le long d’un immeuble de 
la rue de Verdun au n°6. Que faire contre ce fléau ? 

 

● Demander la mise en place d’une bande jaune au début 
de la rue des Girardières, coté puits coeillier 

 

● Demander si le maraicher au niveau des prairies de 
Cangé est installé et s’il serait possible de le rencontrer 

 
 

 

 

 

Prochaines rencontres : 
 

Lundi 11 septembre : Conseil de Quartier à 18H30 

 

Vendredi 29 septembre : Apéritif de rentrée à 18H30 au mini-club 

 
  

  


